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Non seulement Jésus nous demande de nous détacher de nos biens mais en plus, aujourd’hui, il nous demande de nous détacher de notre famille, et même de
notre propre vie : tout abandonner pour le suivre. Vous ne trouvez pas que c’est de la folie ?
 
A ce propos, j’ai lu une histoire qui m’a bien fait réfléchir. Un homme en randonnée en montagne tombe dans une pente très raide et dangereuse. Par reflexe,
il s’accroche à un arbuste qui poussait là. Il reste là, suspendu au-dessus du vide, mais il sent que l’arbuste ne tiendra pas longtemps. Alors l’homme, qui ne
croit pas en Dieu, s’écrie : « Dieu, si tu existes, sauve-moi ! » Une voix lui répond : « D’accord, lâche ton arbre ! – Non, répondit l’homme, je ne suis pas
fou. »
 
Vous, qu’auriez-vous fait ? Est-ce qu’un chrétien qui se met à suivre Jésus n’est pas un peu fou ? Certainement, il faut beaucoup de folie pour tout
abandonner, laisser ses frères ses sœurs ses parents, ses biens, et peut-être une vie agréable pour partir à la suite de Jésus et se mettre  au service des autres.
 
Comme Pierre, Jean, Jacques et les autres comme beaucoup de chrétiens, vous aussi vous avez rencontré Jésus. Quelle a été cette entrevue est ce que vous
aussi vous avez eu un coup de folie pour lui ?
 
Je me suis permis d’imaginer une rencontre avec Jésus.
« Il a posé sur moi son regard d’Amour, il m’a dit : Si tu veux être « mon disciple,  Viens suis-moi, je serai ton modèle, tu seras mon « disciple. Viens voir
comment je vis, viens écouter ce que je dis. Tu « verras des choses merveilleuses que jamais personne ne t’a fait « découvrir.
 
« Si tu veux être mon disciple, je ne  te promets pas le plaisir, la « richesse, la tranquillité, la gloire, non, tout cela ce n’est pas du tout « mon genre de  vie.
Ma vie à moi, c’est l’Amour. Sais-tu que « l’homme est fait pour aimer. Mon premier commandement, tu t’en « souviens : Tu aimeras le Seigneur ton
Dieu, et tu aimeras ton « prochain.  Si tu arrives à vivre dans l’Amour toute ta vie, tu « auras gagné. Tu auras gagné la paix en toi, la joie, ta vie aura un
« sens ; toute ta vie, tu auras essayé de rendre les autres heureux, « comme je l’ai fait moi-même, et ça, ça transforme un homme. En te « voyant vivre
les autres auront eux aussi, envie de me connaître.

 
« Si tu as des difficultés pour vivre mon Amour, viens  un moment « près de moi, écoute ma voix en relisant l’Evangile. Viens refaire tes « forces en
mangeant mon corps : je serai en toi  et tu verras, tous les « deux, on y arrivera.
 
« Si tu veux être mon disciple, laisse ton père et ta mère, tu les « retrouveras et tu les aimeras davantage à travers moi, à travers mon « Amour ; mais sache
bien que si tu prends le risque d’être mon « disciple, ça peut te conduire loin, très loin : jusqu’au dépouillement « total, jusqu’à la croix, jusqu’à la mort.
 
« Alors ce sera pour toi la victoire, car c’est Dieu mon Père, lui-même « qui te ressuscitera et te donnera le Bonheur sans fin, dans notre « Amour qui n’a pas
de limite. Tu seras un disciple accompli, et tu « seras heureux pour l’éternité. »    




